

30.09.2022

Schadhafte Bäume werden gefällt

Aus Sicherheitsgründen werden ab Dienstag, 4. Oktober 2022, bis Ende Februar 2023 im Stadtgebiet von Ludwigshafen 218 abgestorbene, kranke und schadhafte Bäume mit einem Stammdurchmesser von über 20 Zentimetern entfernt. Die mangelnde Stand- und Bruchsicherheit wurde von den Baumkontrolleur*innen des Bereichs Grünflächen und Friedhöfe beim Wirtschaftsbetrieb Ludwigshafen (WBL) festgestellt.

Zu den hauptsächlich betroffenen Baumarten zählen Ahorn, Hainbuchen und Eschen. 518 Bäume sind aufgrund mangelnder Verkehrssicherheit bereits in diesem Jahr gefällt worden. Davon betroffen waren 354 Bäume auf Grünflächen; in rund 124 Fällen erfolgten Fällungen im Straßenbegleitgrün und etwa 40 Mal traf es Bäume auf Friedhöfen. Aufgrund der Verkehrssicherheit mussten die Bäume innerhalb von vier Wochen nach Erkennen des Zustandes gefällt werden. Der Erhalt bis zur Fällsaison konnte aus verkehrssicherungsrechtlichen Gründen nicht mehr abgewartet werden. Grund dafür sind unter anderem die Vorschädigungen aus den Trockenperioden der Jahre 2018 bis 2020 und die Trockenperiode in 2022.